

UNIVERSIDAD DE SEVILLA  
ESCUELA UNIVERSITARIA DE MAGISTERIO DE SEVILLA

371  
Biblioteca

ENCUENTRO-3

Gratis

52 8696

**II Encuentro Nacional  
sobre  
El Libro Escolar**

**- ACTAS -**

Sevilla, 2, 3 y 4 de Marzo de 1989

ORGANIZA: Grupo de Investigación sobre el Libro Escolar en E.U. Magisterio de Sevilla

COLABORA: Monte de Piedad y C.A. de Sevilla

Consejería de Educación de la Junta de Andalucía

I.C.E. de la Universidad de Sevilla

Expo-92

Cerámica Convento Jesús María

La Cruzcampo, S.A.

González Byass, S.A.

R. 31.805  
B.H.

## P R E S E N T A C I Ó N

Del 2 al 4 de marzo de 1989 se ha celebrado en la Universidad de Sevilla el II ENCUENTRO NACIONAL SOBRE EL LIBRO ESCOLAR, organizado por la Escuela de Magisterio.

Ha reunido a 200 participantes, procedentes de todas las Comunidades Autónomas de España: profesores de los diferentes niveles educativos, autores y editores de libros escolares y material didáctico, representantes de la Inspección y de la Administración educativa, profesores dedicados a la formación inicial y permanente de profesores, etc.

Finalizado el Encuentro, presentamos en este volumen las ponencias y comunicaciones leídas en el mismo. Más de treinta trabajos que ponen de manifiesto el interés del tema para quienes se mueven en el ámbito de la educación a la vez que el esfuerzo de reflexión, de estudio y de investigación que estos profesores le dedican.. Esfuerzo que ha hecho de este Encuentro un espacio para la comunicación, el diálogo y el contraste sobre el libro escolar como recurso didáctico y como soporte de información en un momento en que la Reforma Educativa que se prevé hace suponer nuevos enfoques en su utilización.

Desde la experiencia directa de quienes los utilizan

y/o de quienes los elaboran, fueron surgiendo criterios para los diferentes ciclos y áreas que nos ayudarán a valorar el material didáctico que se nos ofrece como guía y ayuda en los procesos de enseñanza-aprendizaje.

El amplio y participado debate que se suscitó en la Mesa Redonda y las mismas Conclusiones del Encuentro en la Asamblea General, inciden en el interés, problemática y alternativas que los asistentes fueron aportando.

Es evidente, sin embargo, la conveniencia de continuar analizando los múltiples medios que un profesor puede utilizar, al servicio del aprendizaje, dentro del espacio escolar. Por eso nos convocamos, ya desde aquí, para el III ENCUENTRO, que se celebrará en Valladolid el próximo año.

Que las páginas que siguen sirvan de estímulo a quienes nos ofrecieron su reflexión y también a otros, para que, a partir de ellas, puedan sumarse al esfuerzo colectivo que estos trabajos suponen.

Sevilla, a 4 de mayo de 1.989

Consuelo Flecha García  
Directora del Encuentro